

Les Palestiniens demandent à la communauté internationale de prendre en compte leurs besoins financiers pour le développement



Addis-Abeba, 15 juillet (RHC-PL)- En Éthiopie, les représentants palestiniens à la Troisième Conférence Internationale sur le financement du développement ont demandé à la communauté internationale de prendre en compte les besoins de leur pays, qui subit depuis des dizaines d'années les graves conséquences socio-économiques de l'occupation israélienne.

Le conseiller du premier ministre pour les Affaires des fonds islamiques et arabes, Jawad Naji, a signalé que le document final de cette conférence ne fait pas référence aux peuples occupés.

Jawad Naji a rappelé que les populations qui vivent sous l'occupation d'une puissance étrangère ont des besoins de financements importants et urgents.



Radio Habana Cuba